

Verleihung der Auszeichnung des Generalkonsuls an Herrn und Frau Severini

Das Japanische Generalkonsulat München hat entschieden, dem in Rothenburg ob der Tauber ansässigen Ehepaar Severini in Anerkennung ihres hervorragenden Beitrages zum japanisch- deutschen Austausch die Auszeichnung des Generalkonsuls zu verleihen. Die Zeremonie wurde am 05. Mai 2010 im Rathaus der Stadt Rothenburg ob der Tauber durchgeführt.

Die Stadt Rothenburg ob der Tauber, ein Höhepunkt der Romantischen Straße in Deutschland und Ziel zahlreicher japanischer Touristen, pflegt seit 1987 eine Partnerschaft mit der Romantischen Straße in Japan. Auch mit der in der Präfektur Ehime gelegenen Stadt Uchiko unterhält Rothenburg seit 1986 eine Städtepartnerschaft. Ein am Spitaltor der Stadt Rothenburg angebrachter, lateinischer Wahlspruch war Anlass für eine Verbindung mit dem Flughafen Haneda in Japan.

Herr und Frau Severini beherbergten bis zur Schließung des Goethe-Instituts Rothenburg im Jahr 2005 über einen Zeitraum von 30 Jahren mehr als 280 japanische Kursteilnehmer und kümmerten sich in liebevoller Weise um ihre Gäste. Bis heute besteht der Kontakt zu damaligen Kursteilnehmern, und so haben Herr und Frau Severini einen großen Beitrag zum Austausch zwischen Rothenburg ob der Tauber und Japan, im weiteren Sinne zwischen Deutschland und Japan geleistet.



Verleihung der Auszeichnung des Generalkonsuls (von links: Oberbürgermeister Hartl, Frau Severini, Herr Severini, Herr Genralkonsul Kosuge).